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Séance du comité exécutif : Ordre du jour  |  

Vorstandssitzung: Traktandenliste  

 

05.03.2025, 11:00 – 12 :26 

 

Anwesend | Présent-e-s : WAS, JB, LF, FDN, EB (en ligne), VM (en ligne) ; Orlane 

Entschuldigt | Excusé-e-s: BP, GUS 

Sitzungsleitung | Direction séance : WAS 

Sitzungsmoderation | Modération séance : WAS 

Protokollführung | Rédaction du PV : Orlane 

Beschlussprotokollführung | Rédaction du PV de décision :  

 

1. Begrüssung, Feststellen der Beschlussfähigkeit, Bestimmung der Moderation | 

Bienvenue  

Das Quorum (für Beschlüsse und für Wahlen) ist erreicht. | Le quorum (pour les 

décisions et les élections) est atteint.  

2. Genehmigung der Traktandenliste | Adoption de l’ordre du jour  

Die Traktandenliste wurde ohne Opposition genehmigt. | L’ordre du jour est adopté sans 

opposition.  

3. Genehmigung des Protokolls der letzten Sitzung | Adoption du PV de la séance 

précédente 

Das Protokoll der letzten Sitzung vom 19.02.25 wurde genehmigt | Le PV de la séance 

précédente du 19.02.25 est accepté sans opposition.  

4. Infopunkte | Point d'information  

a) Mitteilungen | communications  

Der Vorstand geht die Mitteilungen durch. 

 

b) Weitere | Autres  
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i)   
ii)   

5. Organisation | Organisation interne  

a)   
b)   

6. Beschluss- und Diskussionstraktanden | Points de décision et de discussion 

a)  Aufgabenteilung 

 

Contexte 

 2025-03-05_Aufteilung-und-Infos 

Discussion :  

JB passe en revue la nouvelle répartition des tâches, qui entrera en vigueur depuis le 

01.04.2025.  

 

Les membres du comité sont prié-e-s de prendre contact avec les sections attribuées pour le 

début du semestre. 

Décision :  

Responsable :  

Suspens :  

 

 

  

b) Kosten für Anwältin für Rechtsberatung VSUZH: 550 CHF Nachtragskredit für Konto 
6580 Rechtskosten (Verwaltungsaufwand) 

 

Contexte:   

Discussion :   

LF: Um die Unklarheiten bezüglich des Austritts des VSUZH zu klären wurde eine Anwältin 

kontaktiert. Dies kostet uns CHF 550. 

Décision : Accepté à l’unanimité / Einstimmig angenommen 

https://vssunes.sharepoint.com/:w:/s/02Organe/ESqILh0oN9lCj0bx4WyX6S8BUmaio1jTjJCd9hJhS1zQZA?e=bMLN9T
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Responsable :  

Suspens :  

 

 

  

c) Europainitiative gesprochener Betrag: Soll in den Info Action Fond rücküberführt 
werden 

Contexte : Environ 20’000 CHF n’ont pas été utilisés et seront reversés au fonds Action Info 

pour d’autres projets.  

Discussion :   

Décision : Accepté à l’unanimité / Einstimmig angenommen 

Responsable :  

Suspens :  

 

 

  

d) 3500 CHF Nachtragskredit für Confluence Lizenz um Kontoposten 6521 «Lizenzen» 
aufzufüllen 

 

Contexte : 

Der Vorstand hat bereits via Zirkularbeschluss den Confluence Antrag angenommen. Um dies 

buchhalterisch korrekt abzubuchen, brauchen wir einen Vorstandsentscheid um 3500 CHF 

Nachtragskredit ins 6521 Lizenz Konto für diese ungeplante Ausgabe zu überweisen. 

 

Antrag_Confluence.docx 

Antrag_Confluence_FR.docx 

Discussion :   

Décision : Accepté à l’unanimité / Antrag auf einen Nachtragskredit von CHF 3’500 

einstimmig angenommen. 

Responsable :  

Suspens :  

 

 

https://vssunes.sharepoint.com/:w:/s/02Organe/EetAaMqVmVNKmBjakilykkcBJ_Jm0aVk0RdHZaC4RO8acg?e=RI14w1
https://vssunes.sharepoint.com/:w:/s/02Organe/EetAaMqVmVNKmBjakilykkcBJ_Jm0aVk0RdHZaC4RO8acg?e=RI14w1
https://vssunes.sharepoint.com/:w:/s/02Organe/Ed0RYnGQkZ1OnY4b1uJvFnEBZoobJ79DnLxFcS-uSofb-g?e=8fpw83
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e) FoSu 

 

Contexte : l’association FoSu, co-présidée par BP et Marina Stone de la FDD, est 

actuellement sans projet. Cette association possède encore une somme d’argent 

considérable qui pourrait être utile à d’autres projets liés à la durabilité, c’est pourquoi nous 

demandons au comité de se positionner sur la dissolution de FoSu. 

Discussion :   

WAS : Après la décision de la dissolution de FOSu, il a été constaté qu’il restait une somme 

considérable d’environ 150’000 CHF. La co-présidence propose de redistribuer les fonds 

restants, avec l’accord des fondations privées qui ont fait les dons. L’UNES pourrait utiliser la 

moitié pour lancer des projets liés à la durabilité, pour lesquels une collaboration avec la FDD 

n’est pas exclue. La FDD pourrait par exemple utiliser ces fonds pour faire une campagne 

d’embauche et reformer leur comité. Est-ce que le comité de l’UNES est d’accord de se 

prononcer pour la dissolution de FoSu et pour que ses fonds soient redistribués de manière 

équitable. 

 

Dans les cas où les investisseurs ne seraient pas d’accord, l’argent leur serait rendu. Mais 

une redistribution des fonds permettrait de simplifier les questions logistiques avec la FDD. 

 

LF: Il précise que ce n’est pas une fin de collaboration avec la FDD, mais qu’il a été constaté 

que ce projet n'était pas vraiment nécessaire et qu’il n’a pas atteint ses objectifs. Il s’agirait 

donc de créer un nouveau projet, avec un nouveau focus. 

Décision : Accepté à l’unanimité / Einstimmig angenommen 

Responsable : WAS 

Suspens :  

 

 

 

f) Lohntabelle 2025: Lohnanpassung AAQ und SMN seit Projektstart (GS) 

 

Contexte: Die Projektassistenz Löhne von SMN (2023, 20% Stelle) und AAQ (2015, 30% 

Stelle) wurden seit Projektbeginn nicht angepasst. Um einheitliche Löhne innerhalb des VSS 

zu schaffen, schlagen wir vor die Löhne der beiden Projektassistentinnen mit jenen der 
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sonstigen Projektassistentinnen anzupassen. SMN und AAQ haben beide zusätzliche Gelder 

generiert ab 2025, sodass die zusätzlichen Lohnkosten von der Fremdfinanzierung gedeckt 

werden können. Ausserdem soll eine zweite und dritte Lohnstufe eingeführt werden, um 

mittelfristiges Engagement zu intensivieren.  

 

2025-03-05_Lohntabelle VSS 2025.pdf 

Discussion :   

LF : présente les restructurations prévues. 

Décision : Neue Lohntabelle wird einstimmig verabschiedet. 

Responsable :  

Suspens :  

 

 

 

 

g) Kohärente vierte Lohnstufe für Finanzen und GS in der gleichen Prozentualen 
Entwicklung 

 

Contexte: Um ein mittelfristiges Engagement zu intensivieren, soll kohärent mit den anderen 

Stellen im VSS eine vierte Lohnstufe eingeführt werden, welche den gleichen prozentualen 

Entwicklungen wie die vorherigen Stufen entspricht. Personalwechsel stellen einen der 

grössten Kosten dar (Recruitmentprozess, Einarbeitung, Wissensverlust, Netzwerkaufbau, 

etc.). Dies soll gerade bei den Posten Finanzen und GS vermieden werden und kohärent an 

die anderen VSS-Stellen angepasst werden. 

 

2025-03-05_Lohntabelle VSS 2025.pdf 

Discussion:   

JB : demande si ce point ne devrait pas plutôt être discuté à l'AD. 

LF : dans les règlements du personnel et des finances, il est écrit que c’est le comité qui doit 

prendre les décisions sur le tableau des salaires. Lors de l’AD 2023 à Lausanne, une annexe 

avait été jointe au budget. Comme il s’agit seulement d’un ajustement de 2%, ce point pourrait 

également être intégré en annexe au budget. 

Décision: La création d’un 4ème échelon salarial est acceptée à l’unanimité. 

https://vssunes.sharepoint.com/:b:/s/02Organe/EU_NamPN6YdPlFi6adAlT0EBnT0TyikjYLma_RODobwk_A?e=cP2cGk
https://vssunes.sharepoint.com/:b:/s/02Organe/EU_NamPN6YdPlFi6adAlT0EBnT0TyikjYLma_RODobwk_A?e=cP2cGk
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Responsable:  

Suspens:  

 

 

 
h) Personalrichtlinien  

 

Contexte: Gemäss Art. 6 des Anstellungsreglementes erlässt der Vorstand noch weitere 

Richtlinien zum Anstellungsreglement  

 

2025-02-26_Personalreglement-DE-VS.docx  

Discussion :   

LF : présente les changements point par point.  

 

JuB: Merkt an das 720 Tage Kündigungsschutz bei Krankheit etwas lange ist. Der VSS hat 

nicht unendlich viel Geld und sie fände es fair, wenn wir die Frist verkürzen. 

 

LF: Erklärt, dass die Frist im Reglement der Grünen ähnlich ist. Das sie aber nur die ersten 6 

Monate 100% bezahlt werden und es danach reduziert wird. Die Idee wäre die Richtlinien mal 

so zu verabschieden und danach Anpassungen zu machen.  

 

 

Décision : Der Vorstand liest sich die Richtlinien auf nächste Sitzung genau durch. Es wird 

nächstes Mal darüber abgestimmt. 

Responsable :  

Suspens :  

 

 

 

7. Varia | Divers  

 

a) Collégialité  

https://vssunes.sharepoint.com/:w:/s/01GrundlagenWeisungen/EaJFg__FFGlIrStbnBirSgoBS9eoS0uzHN2khE3yWWnICA?e=gFAx54
https://vssunes.sharepoint.com/:w:/s/01GrundlagenWeisungen/EaJFg__FFGlIrStbnBirSgoBS9eoS0uzHN2khE3yWWnICA?e=gFAx54
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Discussion sur principe de collégialité et sur la manière dont les membres du comité perçoivent 
la question, notamment en ce qui concerne les candidatures.  

 

b)  Remerciements 

 

Luzian remercie tout le monde pour leur travail et se réjouit de retrouver chacun-e à son apéro 

de départ mardi prochain. 


